

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 002.25 / 15.01.2025

Die Stimme ist ein starkes Instrument

Zur heutigen Vorstellung der Stimme als Instrument des Jahres sagt die kulturpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/ Die Grünen, **Uta Röpcke**:

Passender hätte das Instrument des Jahres 2025 nicht sein können. Die Stimme ist das älteste Instrument der Welt und verkörpert gleichzeitig die Essenz der Demokratie. Die Benennung der Stimme als Instrument des Jahres durch den Landesmusikrat spiegelt unsere Zeit wider - eine Zeit, in der gesellschaftliche Spannungen zunehmen und ein größerer Zusammenhalt sowie mehr Gemeinschaft gefragt sind.

Gemeinsames Singen hat eine enorm verbindende Wirkung. Unsere Fraktionssitzung beginnt fast regelmäßig mit „viel Glück und viel Segen“ beim gemeinsamen Geburtstagsständchen mit guter Stimmung. Gleichzeitig ist die Stimme ein höchst individuelles Instrument, mit dem wir unsere Persönlichkeit ausdrücken. Gesungene Lieder können uns mitten ins Herz treffen und sind elementar für unsere kollektive kulturelle Identität.

Gerade in diesem Jahr, in dem wir einen neuen Bundestag wählen, ist es wichtig, auch die politische Funktion der Stimme zu betonen. Wir alle haben eine Stimme, die wir für unsere Vorstellung von einem guten Leben einsetzen sollten.

Ich wünsche mir, dass wir alle unsere eigene Stimme noch häufiger nutzen - egal ob an der Wahlurne oder unter der Dusche.
